



Se suma el PRI para reforma en contra del TEPJF

CIUDAD DE MÉXICO (SELENE FLORES).- Para sorpresa de muchos, el PRI junto con el PAN y PRD se sumaron a Morena para la reforma constitucional contra el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Lo curioso es que hace unos meses, Alejandro Moreno, dirigente nacional del tricolor, aseguró que no apoyaría a la 4T en sus reformas y comentó que esto lastimaría a la democracia.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACyt6gCzLs9sntl&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213961&parId=75F18D3264FEE48F%213945&o=OneUp>